

BROADCAST

Pemberian Tali Asih Anak Stunting, Yatim Piatu Dan Fakir Miskin Oleh Ketua Persit KCK Kodim Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Jan 11, 2023 - 07:45



TUBAN, – Untuk mempererat persatuan dan kesatuan serta memperkokoh ikatan bathin dengan masyarakat (Selasa, 10/01/2023), Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban Ny Roza Suhada Erwin beserta rombongan melaksanakan kegiatan pemberian tali asih anak Stunting, Yatim Piatu dan Fakir Miskin

sebanyak 120 orang di Ds. Beji Kec. Jenu dan Koramil jajaran Kodim 0811 Tuban.



Dalam sambutannya Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban mengatakan Kegiatan yang baik ini merupakan sarana mempererat hubungan emosional sesama anggota Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban bahwa pelaksanaan kegiatan seperti ini sangat baik untuk kita manfaatkan sebagai sarana komunikasi, koordinasi dan upaya membangun kebersamaan antara anggota Persit guna kelancaran tugas-tugas organisasi kedepan.

“Semoga dapat mempererat persatuan dan kesatuan serta memperkokoh ikatan bathin diantara kita”,Pintanya.

Ia menambahkan, Dalam momen ini kita juga sedang membantu sedikit beban anak stunting, Fakir miskin serta anak yatim piatu diwilayah Kab.Tuban sebanyak 120 orang terlaksana dengan sangat baik dan lancar.

“Alkhamdulillah semoga kegiatan ini mendapatkan ridha dari Allah SWT” tambahnya.

Hj. Maskanah selaku Ustadzah diwilayah beji Kec. Jenu mengucapkan terimakasih kepada Ny. Roza Suhada Erwin (Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811/Tuban) beserta anggotanya yang telah ikut membantu meringankan beban masyarakat yang kurang mampu.

“Semoga perjuangan ini bisa bermanfaat bagi dunia akhirat dan masyarakat Kabupaten Tuban”ujarnya.

Hadir pula dalam kegiatan ini Kapten Czi Choiril Anwar (Danramil 0811/15 Jenu),

Ny. Roza Suhada Erwin (Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811/Tuban),
Jajaran Ketua Ranting Persit KCK Cab XXVI Kodim 0811/ Tuban, Perwakilan
Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban, Ranting Persit Koramil 0811 15
Jenu, Anak Stunting, Yatim Piatu dan Fakir Miskin sebanyak 120
orang.(Pen0811)